
El INE será integrado en
tiempoy forma Manlio
Es probable que la experiencia
de los actuales integrantes del

IFE sea tomada en cuenta para
el nuevo órgano electoral dice
el diputado príísta a Crónica

OubxemmoOrtega RucJ

¦Hay preocupación enel gobierno yel
PRI vamos bien pero la gente no lo
siente así están bombardeando con

1 desinformación ala pensión universal
y al seguro de desempleo

¦Leyes sobrecompetenciaeconómica
contrarrestarán monopolios como ios
de jas ferrocarrileras Kansas City y
Southern Pacific niegan interconexión

¦	Prevé dificultades para PAN PRD y
PRI en las elecciones de 2015 el
primero no asimila aun su regreso a la
oposición y está salpicado cada vez
más de escándalos de corrupción
¦	WEI PRD va a tener competencia en
Morena la tendrá difícilel PRI por
fa falta de resultados sólidos

derivados del proceso de reformas
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Actuales consejeros podrían
ser considerados para el INE
Guillermo Ortega Rmz

m jpanlioFabio Beltrones
II ¦coordinador dela
l l bancadapriistaen la

JL V JUcámara de Diputa
dos señala que la constitución
del consejo del nuevo Instituto
Nacional Electoral se cumplirá
en tíempp y forma también ade
lanta que considera probable que
la experiencia de los actuales con
sejeros se tome en cuenta para el
nuevo instituto

A la reunión con Beltrones

asistió el Consejo Editorial de
Crónica formado por directivos y
colaboradores de este diario En
ella se abordaron muchos temas
que van desde ía importancia de
las leyes secundarias de compe
tencia económica donde subra

yó Ja necesidad de terminar con
los monopolios en ferrocarriles
hasta las expectativas electora
les de 2015 donde prevé proble
mas para todos los partidos pa
sando por las comisiones que re
visan los escándalos de Oceano

grafía y de latinea 12 del Metro
Estos son los puntos centrales

de la conversación con el políti
co sonorense

La plática iniciaría con el mismo te
ma con el que habría de terminar
elproblema para el PRIy el gobier
no de que los efectos de las refor
mas aún no se sienten

Manlip Fabio nos hace patente
su preocupación por resolver la
paradoja de que el gobierno y el
PRI estamos seguros de que va
mos muy bien pero la gente no
lo siente así Da un ejemplo al
respecto la reciente aprobación
de la pensión universal y el segu

ro de desempleo que crean un
colchón básico para ía población
pero a los quese habombardea

do con desinformación

Sin embargo se declara con
fiado en que los efectos de las re
formas acabarán por ser percibi
dos lo que le permite pasar al te
ma de la inminente votación so

bre las leyes sobre competencia
económica y ejemplificar con
ello Se trata de llevar a la pai
te operativa la disminución del

poder de los monopolios cuyo do
minio ha traído consigo el au
mento de lá desigualdad

Beltrones aprovecha para ex
plicar el asunto de los ferrocarri
les donde aló años del fin del
monopolio estatal tenemos a
dos monopolios que hacen su tra
bajo Kansas City y Southern
Pacific cinco por ciento menos
de carga y 40 por ciento más de
ganancias Dice que en ellos co
mo sucedió en telecomunicacio

nes debe imponerse la interco
nexión que permitan el pasc de
vía a permisionarios Afirma que
el título de concesión no se toca
pera que sí deben cambiar cier
tas prácticas	

Se íe preguntó al coordinador de U
bancadapríista si no existe el riesgo
de¦queenleyes secundariasterminen
frustradas hsreformas La respues
ta áe Beltronesfue poner atención
alostiempos
Hay distintas etapas explicó la
primera es la de la reforma cons

titucional la segunda en la que
estamos es la de la reforma le
gal luego viene la de aplicación
de las políticas públicas Se dijo

convencido de que la esencia de
las reformas constitucionales no
se va a perder en la reforma le
gal y advirtió que un punto cla
ve y definitorio es la tercera eta
pa la aplicación de la norma
porque de ella depende a fin de
cuerítas el efecto general de las
reformas

Se le recordó a Manlio Fabio que él
había dicho que el asunto del INE
terminaría de resolverse en marzo

y estamos ajines Su contestación
fue amplia
Comenzó explicando que el
grupo de notables al queseen

cargo hacer un filtro para deter
minar a los aspirantes ha traba
jado con velocidad y profesiona
lismo De los 307 aspirantes
quedan 71 con los que platica
rán y el número deberá redur
cirse ía 55 para quede ahí sal

gan once quintetas de cada una
de las cuales los diputados ele
girán un consejero Calcula que
antes de la fecha límite que es
el Io de abril la Cámara baja re
cibirá los 55 nombres

ETIíder priista en San Lázaro
considera que la experiencia es
un activo fandamental qué la Cá
mara tomará mucho en cuenta
La definición de cada quinteta de
penderá de un ejercicio de con
formidad entre los partidos aun
que no necesariamente las once
serán determinadas así A lo me

jor son siete u ocho a lo mejor
son las once pero está definido
quesi no hay consenso dentro de
una quinteta el consejero será
insaculado entre los cinco áspí K
rantes Concluye que el proce
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so terminará resuelto en tiempo y
forma con tranquilidad apenas
una semana después de marzo

De ahípasamos al tema dé los es
cándalos recientes línea 12 y Oce
anografía y las investigaciones

que se hacen al respecto también
en el Legislativo
Bettrones llama a la prudencia an
te el peligro de una comisioniüs
leñemos que ser muy cautos al

formarlas Sobre la línea 12 re
cuerdaque la ALDF creóíma comi
siónal respecto pero advierte que
está dominada por el FKD y que
por ello difícilmente llegará muy
lejos Lo quépuede hacer la Cáma
ra de Diputados es apeticiónde
parte investigar la aplicación de
los recursos federales tanto direc

to o por suscripción de crédito fe
deral con el subrayado que debe
ser muy clara la especificidad de lo
que investiga Algo similar conside
ra paraOceanografía No se pue
den revisar todos los contratos pe
ro sí revisar la veracidad de las de
nuncias sobre Pemex

Uno de los últimos asuntos fue su
visión de las elecciones federales
de 2015
Manlio las prevé difíciles para los
tres principalesparüdos y abun
da uno por uno El PRD va a te
ner una competencia en More
na que apunta a su propia clien
tela el PAN porque no logra
asimilar su regreso a la oposición
y se encuentra salpicado por ca
da vez más escándalos de corrup
ción el PRI por la falta de re
sultados sólidos derivados del pro

ceso de reformas De los tres
considera que los partidos oposi
tores la tienen todavía más difí
cil que el tricolor	

Esa confesión de dificultad nos lleva
al tema del inicio de la plática los
tiempospara que cristalicen en bene
ficios reformas que por su aliento
son de largo plazo
Beltrones acepta que tomarán un
tiempo pero recuerda que la ad
ministración de Enrique Peña Nie

1 to está apenas empezando su se
gundo año y puntualiza qué el
Presidente con su fiderazgo y sus
reformas estáya transformando
al país Considera que a fines de
sexenio habrá resultados claros y
evidentes lo que opina daría la
oportunidad deempatar el pro

cese én las efeccíónes del 2018

L 12 y Oceanografía
Sobre tas investigaciones que seestán haciendo en el Legislativo sobre los recientes casos de la Línea
12 del Metro y de Oceanografía el legislador priistaDaroóa la prudencia ante el peligro de caer en
una comisiónete Mientras que en otro tema se declara confiado en que los efectos de las refor
mas acabarán por ser percibidos por la población

í dQuién es Manlio Fabto Bettrones^

^facióenVillaJuá^e^ Sonora el30deagostodel952 Eseconom¡staypoiíticoJmíembrodelPRI Se
ha desempéñalo como gobernador de Sonora diputado federal y senador llegando a ser presidente
de las Cámaras de Diputados y Senadores Desde el 1 de septiembre de 2012 se desempeña como di
putado federal de la LXil Legislatura y es coordinador de la bancada priista en la Cámara de Diputados

 205.  2014.03.21



 205.  2014.03.21


